

祝!! 令和5年 二十歳のつどい

1月8日(日)
青空のもと、
19名の門出を
祝福しました。



これまでの人生を振り返り、私が今感じていることは、今までに出会った多くの方への感謝の気持ちです。今まで育ててくれた両親、お世話になった先生方、温かく見守ってくださった地域の皆さまのお陰であることを深く感謝しご挨拶を申し上げます。

私が二十年間の中で学んだこと、そしてこれからも大切にしたいことが三つあります。一つ目は感謝の気持ちを忘れないことです。何事においても感謝の気持ちを忘れず、「ありがとう」の言葉を大切にしていきます。

二つ目は人との縁やつながりを大切にすることです。今まで私と関わって下さったご縁やつながりを今後も大切に、これからの新たな出逢いから自分の成長のきっかけとしていきたいです。

三つ目は失敗を恐れず挑戦することです。これから社会に出れば、いろいろな選択を迫られる場面に出くわすと思いますが、失敗を恐れず日々挑戦を続けていきたいです。

以上の三点を大切に、新しい出逢いから可能性を広げ、社会の一員として立派に成長していきたいと思います。(抜粋)

成人代表 宇根玄弥さん



昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、最小限のご来賓を迎え執り行いました。きらびやかな振袖とひさびさの友人との再会で会場が彩られました。

100歳おめでとうございます!

村で100歳を迎えられた方をご紹介します。

100歳といえば立派な長寿!百寿・紀寿ともいわれ、長寿を祝う賀寿の一つです。百寿は字のとおりですが、紀寿は“西暦で一世紀を生きた”ことに由来しています。

そこで、100歳を迎えられた方に足立村長から賀状の伝達を行いました。元気なお姿も併せてご紹介させていただきます。



倉林 ツネさん



市川 サツジさん



市之瀬 ノブさん



磯田 蔵之助さん